

Martes 8 de agosto de 2023

## **Banco Central de Chile publica Informe de Sistemas de Pago del año 2023**

El Banco Central de Chile (BCCh) publicó hoy la segunda edición del Informe de Sistemas de Pago (ISiP), correspondiente al año 2023. A través de este documento, el Instituto Emisor comunica al público las tendencias recientes relacionadas con el uso de los medios de pago, las infraestructuras de mercado financiero, así como perspectivas de desarrollo y política. En este informe, además, se incluye el detalle de la Agenda de Pagos del BCCh, la que forma parte de su Planificación Estratégica para el período 2023-2027.

En paralelo a la publicación del segundo ISiP, el Banco organizó un seminario que contó con la participación de representantes de la industria, autoridades locales y expertos internacionales, las que se refirieron a los principales mensajes del informe y destacaron los avances e iniciativas para fortalecer el sistema de pagos local.

En el contexto de este seminario, la Presidenta del BCCh, Rosanna Costa, explicó las tendencias locales y globales en los sistemas de pago que inciden en el rol de los bancos centrales y cómo se incorporan en el Plan Estratégico.

“Dada la relevancia que tienen los pagos en el mandato del Banco Central, y el proceso acelerado de innovación por el que atraviesa esta industria, su incorporación en el nuevo Plan Estratégico del BCCh para el período 2023-2027 surgió de manera natural”, señaló la Presidenta. “Uno de los cinco objetivos estratégicos de este Plan es contribuir al desarrollo de medios de pago eficientes e inclusivos, para lo cual queremos promover sistemas de pagos que estén en línea con los cambios tecnológicos y de preferencias de los usuarios, adaptando el marco regulatorio e infraestructuras, según sea necesario”, destacó.

Posteriormente, la Gerenta de la División de Política Financiera, Rosario Celedón, se refirió a los mensajes principales del ISiP y sus capítulos, destacando que los pagos digitales en Chile mantienen un acelerado crecimiento en número de transacciones y diversidad de opciones para realizarlos. Esta tendencia se sustenta en una transformación de la industria, a la que se han incorporado nuevos actores en la emisión y operación de medios de pago. En relación con el sistema de pagos de alto valor, éste procesa un número creciente de transacciones e interactúa con otras infraestructuras financieras especializadas, las que procesan operaciones provenientes de los mercados de valores, derivados y renta fija. Por otra parte, el BCCh realiza permanentemente un seguimiento de tendencias internacionales, cambios en la industria, iniciativas de política y evolución de la legislación relevante. En este último ámbito, destacan las iniciativas y desarrollos que comprenden la Agenda de Pagos del BCCh.

Finalmente, fueron realizados dos paneles de conversación, que abordaron temas relevantes para el futuro de la industria de pagos y que son cubiertos en el ISiP. Estos fueron moderados por Pablo García, Vicepresidente del BCCh y el Consejero Alberto Naudon, y en ellos participaron representantes del Banco Mundial, el Banco Central de Brasil, la Comisión para el Mercado Financiero, y entidades financieras locales e internacionales.

El Informe está disponible en la sección del ISiP en el sitio web institucional (<https://www.bcentral.cl/web/banco-central/areas/politica-financiera/informe-de-sistemas-de-pago>), y el video del evento de lanzamiento del Informe de Sistemas de Pago se encuentra disponible en el canal de YouTube del Banco Central de Chile.

*Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia de Comunicaciones en el correo electrónico [comunicaciones@bcentral.cl](mailto:comunicaciones@bcentral.cl) o en el teléfono (56-2) 2670 2438.*